



UNITED4CAMEROON, une organisation de la diaspora camerounaise engagée dans la promotion de la démocratie et des droits de l'homme, a adressé un ultimatum à ELECAM (Elections Cameroon) pour ouvrir les inscriptions sur les listes électorales en diaspora. Cette sommation fait suite aux efforts de l'organisation pour obtenir des informations auprès des ambassades du Cameroun en Europe et en Amérique du Nord concernant le processus d'inscription sur les listes électorales.

En date du 15 février 2024, UNITED4CAMEROON a envoyé une lettre formelle à ELECAM, dénonçant le manque de personnel de l'organisme au sein des chancelleries camerounaises à l'étranger, ainsi que le déficit en matériel électoral. L'organisation met en avant l'importance cruciale d'une participation équitable des citoyens camerounais à la vie démocratique de leur pays, où qu'ils se trouvent dans le monde.

Cette action de UNITED4CAMEROON s'inscrit dans le cadre de leur engagement pour la transparence et l'intégrité des processus électoraux au Cameroun. L'organisation soutient que permettre aux citoyens de la diaspora de s'inscrire sur les listes électorales est essentiel pour garantir une représentation juste et égalitaire de l'ensemble de la population dans la sphère politique.

ELECAM est maintenant confronté à la pression croissante de la diaspora camerounaise pour

répondre à cette demande légitime. L'ouverture des inscriptions sur les listes électorales en diaspora pourrait marquer un pas important vers une participation démocratique plus inclusive et représentative de tous les citoyens camerounais, quelle que soit leur localisation géographique.